
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「グループ・班」懇談会を予定  
 
「グループ・班」懇談会を予定しています。

高台の地形・条件などを再確認し、お互い

の命を守り合う対策や避難、家族構成、避

難困難者などについて親しく話し合いた

いと思います。梅雨時期前に開催を考えて

おり、改めてお知らせします。  

高台在住者全員が防災会会員です。高台で

一人の犠牲者も出さないよう協力をお願

いします！  

  
 

 

今年元日１６時１０分頃に発生した「能登

半島地震」は、最大震度７、長岡京市でも

震度４の揺れを感じました。  

２８年前の阪神・淡路大震災、１３年前の

東日本大震災、7 年前の熊本大震災、６年

前の大阪府北部地震、そして今年の能登半

島地震と、いずれも突然に発生しています。 
 
気象庁は、東南海・南海トラフ型大地震が

３０年以内に確率７０～８０%で発生する

と発表しています。油断禁物です。２月１

４日と１５日にも京都府南部で最大震度４

と３の地震がありました。京都・大阪には

幾つもの活断層帯があり、いつどこで大地

震が発生してもおかしくありません…。  
 
この地震を契機に新年に高台防災会の幹

事会を開催しました。高台・乙訓地方で大

地震が発生した時どうする？  豪雨の時は

どうする？などを話し合いました。  

 

 
 
 
  
1 月 21 日高台にお住いの看護師経験者の懇

談会があり、6 名の参加ありました。専門家

の立場で熱心に意見交換いただきました。  

看護師経験者の皆さんには、災害時に第４中

学校と西乙訓高校に分かれて避難者の初期

対応や体調管理にあたっていただければと

思います。  
 

高台在住者で看護師、ヘルパー、医療経験者

がおられましたら、近くの防災会役員にお知

らせ下さい。有事の際にはご多忙になると思

いますが、是非高台のためにもご協力をお願

いします。  

なお、必要な備品を指摘していただきました

が、徐々に補充して  

いきたいと思います。  

 

2000 年に 1 度
とさ れ る能 登 半
島地 震 も突 然 や
ってきました。  

建物や道路などに甚
大な被害がでました。
この地震は、断層型や
トラフ型と異なる水
が関係する珍しい地
震とされています。 

 
 
 
 
防災会新体制発足から３年経過しますが、令

和 6 年度は、「本部・幹事役員」の任期は１

年延長したいと思います。来年度からは任期

２年で若返りを図りたいと思います。高台は

１つの家族と位置づけ、思いやりのある防

災・避難活動を目指していきます。  

 

また「グループ長・班長」の任期については

1 年で、再任は妨げません。懇談会までに選

出をお願いします。皆さんの積極的な参加を

お願いします。  

また総会は延期いたします。グループ・班懇

談会前に経過報告と２４年度方針案を提示

し、文書回答欄・意見欄を付けます。その後

の役員会でまとめて回答いたします。  
 
２月１３日、長岡京市災害ボランティアセンタ
ーが全戸配布した地図に、西乙訓高校は「屋外
避難所」と記載されています。市の危機管理室
に確認したところ、西乙訓高校は避難時屋外だ
けでなく教室や体育館なども使用できるとい
うとのことでした。  

 

看護師経験の皆さ
んには、有事の際
初期対応や健康管
理をお願いできれ
ばと思います。  


